

Baltzenheim Belle réussite pour le 5e Ultra Festi'Baltz

Huguette ROTHER



Départ de la course des jeunes, ce dimanche à 10 h. Photo DNA /Huguette ROTHER

Dimanche matin, le [5^e Ultra Festi'Baltz](#) s'achevait, enregistrant une participation en hausse par rapport aux années précédentes. Ainsi, 170 marcheurs ou coureurs ont foulé les 800 mètres du parcours, aussi souvent qu'ils l'ont pu (lire nos éditions précédentes).

Le matin se déroulait la première course des jeunes. Ils étaient 14 sur la ligne de départ et venaient du village et des environs, et ont effectué une boucle. Ils ont tous été récompensés par une médaille et un porte-cléf.

Un total de 1 145 km

C'est Gabriel Da Silva qui ouvrait la course, pour que les jeunes coureurs ne s'égarer pas en chemin. Une coupe et un sac ont été offerts à la première féminine, Inès, et au premier masculin, Nino.

À 9 h c'était la fin de [la course des mini-bolides](#), 24 heures bien éprouvantes pour les cinq participants qui, les yeux rivés sur leurs engins, ont dû les maîtriser jusqu'au bout.

C'est l'association Les Petits Roseaux qui assurait la restauration. Ses membres ont eu fort à faire pour satisfaire toutes les demandes. Les bénéfices serviront au financement des sorties des enfants de l'école Montessori installée au village (Naturopark, piscine...), mais aussi à réduire les coûts des frais de scolarité incombant aux parents.

C'est en apothéose que ces 48 heures de course se sont achevées en présence de Brice, qui a pu exprimer toute sa gratitude à tous les participants.

L'équipe des huit ultras runners a parcouru un total de 1 145 km. Guy Guibert, un ultra confirmé, a parcouru le plus de distance avec un total de 255 km.

Les Dernières Nouvelles d'Alsace – 26 août 2023

Baltzenheim Festi'Baltz, c'est aussi 24 heures de course de mini-bolides

Si, pour les courageux coureurs à pied, le 5e Ultra Festi'Baltz a commencé vendredi 25 août à 11 h pour s'achever ce dimanche à 11 h, pour les pilotes de mini-bolides, le défi de 24 heures de course solidaire a débuté, lui, ce samedi.



Le départ des cinq voitures télécommandées, il est 9 h pile, samedi 26 août. Les pilotes seront aux manettes 24 heures d'affilée. Photo DNA

Pour la deuxième édition de 24 heures de course de mini-bolides, dans le cadre du [5^e Ultra Festi'Baltz](#), ils étaient cinq à prendre le départ à 9 h, ce samedi 26 août : le maire de Baltzenheim, Sébastien Fréchar, Timéo Dollé, Francis Kapala, Maxime Krebs et Michel Buckel étaient sur la ligne de départ, avec leurs bolides au 1/10e.

En fin de journée, d'autres amateurs devaient les rejoindre, pas évident de tenir 24 heures, les yeux rivés sur les voitures, à tenir une bonne conduite, sans sortir du circuit et sans toucher l'autre, tout en atteignant des vitesses de 30 à 40 km/h.

La piste de 14 m de long et 8 m de large permet un circuit de 60 m, avec ses chicanes. Au mur, un projecteur affiche le nombre de tour de chaque véhicule, il permet un bon suivi de la course.

À 9 h ce dimanche 27 août, les pilotes poseront les manettes, les yeux rougis de fatigue et de concentration, mais heureux d'avoir participé à ce 5^e Ultra Festi'Baltz.

Le programme du jour

Aujourd'hui dimanche, la fête continue avec à 9 h : fin de la course de voitures télécommandées, à 10 h une course dédiée aux enfants avec une récompense pour chaque

participant et à 11 h, fin de la course des 48 heures de l'Ultra Festi'Baltz et clap de fin pour l'ensemble de la manifestation, possibilité de déjeuner sur place à midi (grillades et crudités au menu).

Rappelons que les bénéficiaires de cette manifestation serviront à financer des vacances pour Brice, jeune adulte handicapé moteur et cérébral, résident du CDRS de Colmar.

Brice sera d'ailleurs présent pour la fin de la course, qu'il ne manquerait pour rien au monde, il tient à être là pour remercier ceux qui lui permettront de réaliser son rêve, passer des vacances en bord de mer.

Rude nuit

Pour les coureurs à pied, partis vendredi à 11 h pour 48 heures de course dans le village, la nuit de vendredi à samedi a été éprouvante : les orages et les trombes d'eau qui se sont abattus sur Baltzenheim ont sérieusement perturbé la course et mis à mal leur bonne volonté.

Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 25 août 2023

Baltzenheim Départ sous la pluie pour le 5e Ultra Festi'Baltz



David Da Silva pousse Brice, derrière lui Pascal Chenal et à sa droite Gilbert Wehrlé. Photo DNA

Ce vendredi 25 août, à 11 h, c'était le départ du 5^e Ultra Festi'Baltz, cette course ou marche solidaire qui s'étend sur 48 heures, du vendredi 11 h au dimanche 11 h à Baltzenheim.

La participation est ouverte à toutes et à tous, les départs peuvent se faire à n'importe quel moment de la journée ou la nuit. Le nombre de tours est lui aussi libre, d'une longueur de 800 m, le parcours n'est plus le même que les premières années.

Les bénéfices de ce week-end serviront au financement d'un séjour adapté à Brice, qui est un jeune adulte handicapé moteur et cérébral, résident du CDRS de Colmar. Ce vendredi, il était présent pour le départ, tellement heureux et surpris de voir l'engouement qu'il suscite et surtout l'espoir de pouvoir enfin partir en vacances. C'est le montant qui déterminera la durée et le lieu de ce séjour, ce sera une semaine voire deux et son rêve serait le bord de mer.

Une autre partie des montants récoltés serviront aux projets de l'association Les Petits Roseaux de Baltzenheim.

Les trois incontournables ultra-coureurs étaient également au départ : David Da Silva, à l'origine du projet, Pascal Chenal et Gilbert Wehrlé qui ont embarqué Brice pour une première boucle, qui s'est pris au jeu et a voulu refaire une seconde boucle, malgré la pluie.

Participer à ce 5^e Ultra Festi'baltz, c'est juste le plaisir de passer un moment sportif et convivial avec les ultrarunners du 48 h et faire une bonne action.

Départ à la salle des fêtes où un dossard sera remis contre une contribution de 5 €. Animations tout le week-end, et initiations gratuites, un spectacle et de grands jeux en bois dans la cour de l'école.

Restauration et buvette sur place, avec des variantes végétariennes et des crêpes. Danièle Moscheni, sophrologue à Baltzenheim, sera là en tant que bénévole pour de la réflexologie plantaire, ouverte à tous et en particulier pour les ultras qui auront fait chauffer le bitume.